

In der Regionalliga noch überfordert, führen die MTV-B-Junioren die Landesliga an



Iz131102lju Lüneburg. Der Spaß am Fußball ist zurück bei den U-16-Kickern des MTV Treubund. Nach einer alles in allem enttäuschenden Saison in der C- Junioren-Regionalliga mit nur 13 Punkten aus 22 Spielen sind die Erfolge in der laufenden Landesliga-Spielzeit zurückgekehrt. Nach sieben Spielen rangiert das Team von Oliver Haase und Sören Trumann mit 19 von 21 möglichen Punkten souverän auf Platz eins. Am vergangenen Sonnabend gab es einen ungefährdeten 4:1 (4:0)- Sieg beim FC Verden, bei dem das Team „besonders in der ersten Hälfte eine überzeugende Leistung bot“, bilanziert Trainer Haase.



Siege waren im vergangenen Jahr Mangelware. Gegen die Kontrahenten in der Regionalliga Nord, unter denen sich viele Bundesliga-Nachwuchsteams befanden, verkaufte sich die Lüneburger aber besonders in den Spielen gegen die Großen meist gut. Sie holten dabei beispielsweise einen Punkt gegen den FC St. Pauli und landeten einen

4:2-Überraschungserfolg beim VfL Wolfsburg. „Das waren die großen Highlights“, meint Haase, der das im Vergleich zum Vorjahr beinahe unveränderte Team bereits in der Regionalliga trainierte, damals noch zusammen mit Sören Hillmer. Der ist in dieser Saison wieder zuständig für den ein Jahr älteren 97er-Jahrgang, derzeit Tabellenzweiter in der B-Junioren-Niedersachsenliga.

Trotz des am Ende zu Buche stehenden vorletzten Tabellenplatzes möchte Olli Haase die vergangene Spielzeit keinesfalls als verlorenes Jahr einstufen: „Die Saison in der Regionalliga war eine tolle Erfahrung für die Jungs. Natürlich fehlte in vielen Spielen die Kraft und die Erfahrung, aber für die Entwicklung der Spieler waren die Partien gegen die starken Gegner nur von Vorteil“.

Zurück in der Landesliga, schossen sich die Lüneburger, die auch noch im B-Junioren-Bezirkspokal vertreten sind, den Frust von der Seele und blieben dabei zwischenzeitlich fünf Spiele ohne Gegentor. Am heutigen Sonnabend (16 Uhr) kommt es im Hasenburger Grund nun zum Stadtderby gegen Schlusslicht VfL Lüneburg. Ein besonderes Spiel, das weiß auch Haase: „Das wird ein spannendes, emotionales Match, aber wir sind gut vorbereitet und wollen die Tabellenführung behaupten.“

Quelle: **LANDESZEITUNG**

PS: Das Derby ist aufgrund der Platzverhältnisse im Hasenburger Grund abgesagt worden